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Procès-verbal de la séance du conseil d’administration  

d’ABL Accès Accueil Action Basses-Laurentides pour l’immigration 

tenue le 28 août 2015 

Salle Harmonie, CIBLE-EMPLOI, bureau de Sainte-Thérèse 

 

 

Étaient présents : Mmes Maria Acosta, représentante du milieu 
  Gisèle Auger, CLD Deux-Montagnes 

Gisèle Boissonneault,  représentante du milieu 
  Siham Kortas, représentante du milieu 
  Jessie Poulette, FLOH Laval, Laurentides, 

Lanaudière 
France Rémy, CSSS Deux-Montagnes 

  Guylaine Richer, représentante du milieu 
 

 MM. Sébastien Bergeron, représentant du milieu 
René Blain, représentant du milieu 
Alain Giguère, invité (non-votant) 
Claude Girard, représentant du milieu  
Patrick Kearney, invité (non-votant) 

  Gaétan Lamarche. invité (non-votant) 
  Alain Marginean, représentant du milieu 
  Martin Petrarca, CIBLE-EMPLOI 
   

Étaient absents : M. Marc St-Pierre, CLD Mirabel 
 

 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE  

La réunion débute à 9h30.  

 

2. NOMINATION D’UN PRÉSIDENT D’ASSEMBLÉE ET CONSTATATION DU QUORUM 

Il est proposé par M. Alain Marginean, appuyé par Mme Guylaine Richer, de nommer Mme 

Siham Kortas à titre de présidente de l’assemblée.    

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ   

 

Le quorum est constaté par Mme Siham Kortas.    

 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Mme Guylaine Richer, appuyé par Mme Gisèle Boissonneault, d’adopter  

l’ordre du jour.  
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ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 20 JUIN 2014 

Il est proposé par M. Martin Petrarca, appuyé par Mme Siham Kortas, d’adopter le procès-

verbal tel que présenté.  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. MOT DU PRÉSIDENT  

Le président commente les changements survenus durant l’année et les orientations qui 

pourront être prises en regard à la situation et enjeux, en particulier l’arrivée de Mme 

Acosta et du départ de Mme Jessie Poulette.  

Résolution : il est proposé une motion de remerciement et de félicitation à Mme Poulette 

pour l’excellence de son travail par M. Martin Petrarca et secondé par Mme Guylaine 

Richer. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

6. PRÉSENTATION ET ADOPTION DU RAPPORT ANNUEL D’ACTIVITÉS 2014-2015  

Mme Marginean présente les grandes lignes du rapport d’activité 2014-2015. Le document 

est déposé séance tenante.    

Il est proposé par M. Sébastien Bergeron, appuyé par Mme France Rémy, d’adopter le 

rapport d’activité 2014-2015  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

   7.  LECTURE DES ÉTATS FINANCIERS 

Mme Chantal Longtin, de la firme comptable Cloutier + Longtin inc., présente les états 

financiers d’ABL Immigration et le rapport de mission d’examen sans réserve couvrant la 

période du 1er avril 2014 au 31 mars 2015. L’assemblée prend acte des états financiers.   

Il est proposé par M. Claude Girard, appuyé par Mme Guylaine Richer, d’adopter les états 

financiers 2014-2015. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

  8.  MANDAT DES VÉRIFICATEURS  

Il est proposé par M. Alain Marginean, appuyé par Mme Gisèle Boissonneault, de 

reconduire pour la prochaine année la firme Cloutier + Longtin inc. pour procéder à 

l’examen des états financiers d’ABL Immigration.  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

9.  ÉLECTION DES ADMINISTRATEURS  

    Les membres du conseil d’administration d’ABL Immigration pour l’année 2014-2015 seront :     

M.  Alain Marginean, président  

Mme Siham Kortas, vice-présidente  

M.  Martin Petrarca, secrétaire-trésorier  

Mme Guylaine Richer, administratrice  

Mme Gisèle Auger, administratrice  
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M.  Sébastien Bergeron, administrateur  

Mme Jessie Poulette, administratrice 

Mme France Rémy, administratrice  

M.  Sébastien Bergeron, administrateur  

M.  Marc St-Pierre, administrateur 

 

ÉLUS PAR ACCLAMATION 

 

  10. AFFAIRES DIVERSES 

         M. Alain Giguère demande la parole et commente la situation d’immigration.  

       Mme Acosta   profite du commentaire de M. Giguère pour préciser l’état des enjeux.  

       Mme Acosta présente la table de dégustation et remercie les commanditaires; voir       

       dépliant en annexe. 

 

 11. LEVÉE DE LA SÉANCE 

Levée 11h. Il est proposé par M. Petrarca, appuyé par Mme Richer, de procéder à la levée 

de la réunion. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 

 

____________________________ 

Martin Petrarca 

Secrétaire de la séance 

 

/MA 


